

Rahbar Tetapkan Anggota Baru Dewan Tinggi Dunia Maya - 6 /Sep/ 2015

Rahbar atau Pemimpin Besar Revolusi Islam Iran, Ayatullah al-Udzma Sayyid Ali Khamenei, dalam sebuah instruksi menentukan anggota baru Dewan Tinggi Dunia Maya, untuk masa tugas empat tahun.

Ayatullah Khamenei dalam instruksinya menyinggung pentingnya Dewan Tinggi Dunia Maya dalam memberikan perlawanan pintar dan kokoh dengan berbagai transformasi di bidang ini, dan juga tugas utama Dewan ini yaitu, penetapan kebijakan, manajemen makro, perencanaan, dan pengambilan keputusan penting dan tepat waktu, serta pengawasan dan kontrol efektif dan perbarui. Beliau menetapkan 10 poros penting serta tugas dan misi-misi Dewan Tinggi Dunia Maya.

Teks instruksi beliau sebagai berikut:

Bismillahirrahmanirrahim

Lahirnya dunia maya dalam beberapa dekade terakhir merupakan di antara indikator terbesar perubahan global. Sebuah fenomena di mana pengaruh luar biasanya setiap hari semakin banyak bermunculan dalam format budaya, sosial, ekonomi, politik, keamanan dan pertahanan di kancah nasional dan internasional.

Kini telah berlalu lebih dari tiga tahun sejak pembentukan Dewan Tinggi Dunia Maya; Dewan yang memiliki afiliasi dengan Pusat Nasional Dunia Maya, dikenal sebagai titik pusat perlawanan pintar dan kokoh terhadap berbagai transformasi cepat di bidang ini, guna memanfaatkan seluruh peluang, kapasitas dan perlawanan terhadap perusakan dan ancamannya.

Tugas utama lembaga ini adalah penetapan kebijakan, manajemen makro, perencanaan serta pengambilan keputusan penting dan tepat waktu, juga pengawasan dan kontrol efektif dan perbarui di bidang ini. Oleh karena itu, mengingat transformasi cepat dan rumit di medan ini di satu sisi serta tuntutan faktual dan padat negara di sisi lain, maka penting untuk mempersiapkan diri dalam melaksanakan tugas berat dalam periode empat tahun.

Seraya menekankan poin-poin instruksi awal pembentukan Dewan dan lampirannya, saya juga menganggap penting beberapa poin dan masalah berikut ini untuk diperhatikan secara serius oleh ketua dan para anggota Dewan Tinggi Dunia Maya.

- 1- Pembubaran Dewan Tinggi yang ditetapkan di masa lalu yang bersifat paralel dengan dewan ini, dalam rangka mengkonsolidasi posisi di luar [tiga] lembaga [pemerintah] serta posisi yang terfokus dan terpusat Dewan Tinggi, juga pelimpahan tugas-tugas dewan-dewan tersebut kepada Dewan Tinggi Dunia Maya.
- 2- Stabilisasi dan konsolidasi posisi Pusat Nasional Dunia Maya sebagai lengan Dewan Tinggi Dunia Maya dalam rangka realisasi keputusan-keputusan Dewan dengan tugas-tugas: pemantauan kondisi yang berlaku di dunia maya dan prediksi perkembangan di dunia ini di tingkat nasional dan internasional, penciptaan koordinasi dan sinergi antar berbagai kementerian, lembaga dan institusi, dari sisi sains, teknis, ekonomi, komersial, hukum, ketertiban, keamanan dan pertahanan yang berhubungan dengan dunia maya, serta pengamatan berkesinambungan atas kinerja lembaga-lembaga dan sektor-sektor terkait dalam koridor ketetapan Dewan Tinggi.
- 3- Peningkatan Republik Islam Iran menjadi kekuatan cyber pada tingkat kekuatan-kekuatan berpengaruh global dan kemampuan inisiatif dan kekuatan interaksi dengan banyak negara dunia dalam pembentukan kaidah dan ketentuan baru terkait dunia maya di tingkat global dengan pendekatan akhlak dan adil.
- 4- Tekad nasional dan menyeluruh serta investasi serius dalam menciptakan dan mengembangkan berbagai

teknologi dan industri yang benar-benar maju dan kompetitif khususnya dengan menggunakan dan menciptakan disiplin-disiplin baru di universitas serta pelatihan sumber daya manusia yang berkomitmen, ahli dan efisien yang diperlukan di sektor perangkat keras dan lunak, konten dan layanan di seluruh bidang dunia maya khususnya dalam program keenam pembangunan dan perencanaan tahunan.

- 5- Percepatan peluncuran jaringan informasi nasional setelah ratifikasi programnya di Dewan Tinggi serta kontrol berkesinambungan dan efektif Pusat Nasional dalam setiap tahapan peluncuran dan operasionalnya.
- 6- Perhatian khusus pada pembersihan dan pengamanan komprehensif dunia maya negara dan juga penjagaan privasi setiap orang serta perlawanan efektif terhadap infiltrasi dan pelanggaran pihak-pihak asing di bidang ini.
- 7- Perluasan norma-norma, nilai-nilai dan gaya hidup islami-irani, serta mencegah pelanggaran dan kerusakan budaya dan sosial di bidang ini, perlawanan efektif terhadap agresi habis-habisan di bidang budaya, dan peningkatan budaya pengguna dan dimensi pengetahuan dunia maya bagi masyarakat.
- 8- Pengamanan posisi dan porsi proporsional untuk perekonomian berbasis sains di dunia maya dalam koridor politik ekonomi muqawama negara dan perencanaan komprehensif untuk meningkatkan kondisi lapangan kerja yang berhubungan dengan berbagai teknologi dunia maya dan pemanfaatan peluang-peluang penciptaan lapangan kerja, juga peningkatan konten, layanan dan perdagangan di sektor ini.
- 9- Peningkatan konten serta layanan efektif dan kompetitif sesuai dengan nilai-nilai dan kebudayaan islami-Iran di seluruh segmen yang diperlukan masyarakat serta penyerapan partisipasi rakyat dan pemanfaatan kapasitas pihak swasta di bidang ini.
- 10- Penyusunan dan penetapan sistem-sistem keamanan, hukum dan ketertiban yang diperlukan di dunia maya

Susunan entitas hukum atau individu di dalam Dewan Tinggi untuk periode baru adalah sebagai berikut.

Para entitas hukum dalam Dewan adalah: presiden (Presiden Dewan Tinggi), ketua parlemen Islam, ketua lembaga yudikatif, Ketua Penyiaran Radio dan Televisi Republik Islam Iran (IRIB), sekretaris dewan tinggi dan ketua pusat, jaksa agung negara, menteri komunikasi dan teknologi informasi, menteri budaya dan bimbingan Islam, menteri pendidikan, riset dan teknologi, menteri intelijen, menteri pendidikan, menteri pertahanan dan dukungan angkatan bersenjata negara, deputi sains dan teknologi presiden, ketua komisi budaya parlemen Islam, ketua lembaga dakwah Islam, panglima Korps Garda Revolusi Islam Iran dan Panglima Angkatan Bersenjata Republik Islam Iran.

Dan juga para anggota individu adalah: Dr. Sayyid Saidreza Ameli, Dr. Hamid Shahryari, Dr. Reza Taqipour, Dr. Mehdi Akhavan Behabadi, Hujjatul Islam Masoud Abou-Talebi, Dr. Kamyar Saqafi, Dr. Rasoul Jalili dan Ezzatollah Zarghami.

Saya memohonkan taufiq pengabdian dari Allah Swt untuk Anda semua.

Sayyid Ali Khamenei.